



Marseille, le 6 septembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie d'investiture : un nouveau chef pour le centre d'incendie et de secours de Canebière

Le 6 septembre à 14h00, le lieutenant de vaisseau Kévin a succédé au lieutenant de vaisseau Thibault en tant que nouveau chef de la caserne de Canebière à Marseille.

Le mardi 6 septembre 2022, le capitaine de corvette Yann, commandant le groupement opérationnel Sud, a fait reconnaître le lieutenant de vaisseau Kévin comme chef du centre d'incendie et de secours (CIS) de Canebière (CNB). La cérémonie a eu lieu en présence du contre-amiral Lionel Mathieu commandant le bataillon de marins-pompiers de Marseille et de Madame Sophie Camard, maire du 1er et 7ème arrondissement de Marseille.

Né en 1990 à Ploemeur dans le Morbihan, le lieutenant de vaisseau Kévin passe le concours d'officier sous-contrat SECUR (sécurité) en 2014. Il intègre le bataillon de marins-pompiers de Marseille en tant qu'adjoint au chef de centre de La Bigue en 2015, un poste qu'il occupe deux ans avant de rejoindre la division prévention à l'état-major jusqu'en 2020.

Le lieutenant de vaisseau Kévin quitte ensuite la ville marseillaise pour rejoindre les bâtiments de surface de la Marine Nationale.

Il est affecté à l'Ecole d'application des Officiers de Marine en tant qu'instructeur sécurité sur le porte-hélicoptères amphibie (PHA) Tonnerre en 2021 et Mistral en 2022.

Outre ses affectations, il obtient les qualifications de chef de colonne urbain, feux de forêt et feux de navire, mais également d'officier de garde de l'état-major et il assure aussi les fonctions d'autorité dans la section opérationnelle spécialisée "hélicoptée".

"Après 2 années d'embarquement sur des bâtiments de surface de la Marine Nationale, je suis très heureux et fier de pouvoir commander un centre d'incendie et de secours de l'hyper centre de Marseille.

Cela correspond au franchissement d'un premier jalon dans ma carrière d'officier comme commandant d'unité opérationnelle.

Les murs du CIS Canebière sont chargés d'histoire, le secteur d'intervention est un des plus petits mais il génère un nombre important d'intervention chaque année (environs 15000 interventions par an soit presque 10% de l'activité opérationnelle du BMPM).

Dans la lignée de mes prédécesseurs, je compte diriger cette unité à travers le travail, la rigueur, la cohésion et l'honnêteté afin de garantir la réussite des opérations de secours au service de la population marseillaise."

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com